
Муниципальное общеобразовательное бюджетное учреждение  

«Кумакская средняя общеобразовательная школа» 

Соль-Илецкого муниципального округа Оренбургской области 

(МОБУ «Кумакская СОШ») 

 

ПРОТОКОЛ № 3 

заседания управляющего совета 

МОБУ «Кумакская СОШ» 

с.Кумакское 09.01.2025 

 

Начало заседания: 14:00 

Окончание заседания: 15:00 

Место проведения заседания: с.Кумакское, ул.Центральная, зд.30, каб.№3 

Инициатор проведения заседания: руководитель образовательной организации 

Форма проведения голосования: открытое голосование 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

Руководитель 

образовательной 

организации 

Таубаева Гульвера Навердиновна 

Члены управляющего 

совета 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Из числа родителей:  

Тургаева Н.В., родитель учащихся 2 класса Тургаева Э., 

учащегося 5 класса Тургаева Р., учащегося 7 класса 

Тургаева Р. 

Удоденко А.В., родитель учащейся 6 класса Удоденко 

В.А. 

Доскужаева А.А., родитель учащейся 1 класса 

Жанабаевой А. 

Сегизбаева А.У., родитель учащейся 1 класса Сгизбаевой 

С., учащегося 3 класса Сегизбаева Д. 

Избасарова К.З., родитель учащейся 8 класса 

Жубанышевой А. 

Из числа обучающихся:  

Молданиязова Д.К., учащаяся 11 класса 

Сорокин Д.В., учащийся 10 класса 

Из числа работников: 

Мулдагалиева А.Р., учитель английского языка 

Есенова Ж.А., учитель начальных классов  

Тургаева Г.У., учитель начальных классов 

Приглашенные нет 

Всего 11 участников из 13 

Кворум имеется 

Отсутствовали Абдрахимова А.У., родитель учащейся 10 класса 

Нургазиновой А.  

Абдрахимова А.К., родитель воспитанницы дошкольной 

группы Абдрахимовой З.  



ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. Внесение изменений в локальные нормативные акты в связи с изменением названия Соль-

Илецкого городского округа на Соль-Илецкий муниципальный округ. 

 

По первому вопросу слушали: 
Таубаеву Г.Н., директора школы, которая рассказала о том, что произошли изменения в 

названии нашего округа. Было: Соль-Илецкий городской округ, стало- Соль-Илецкий 

муниципальный округ. В связи с этим, необходимо внести изменения  в локальные 

нормативные акты школы, в том числе в локальные нормативные акты управляющего совета. 

Голосовали: 
«За» – 11 членов управляющего совета 

«Против» – 0 

«Воздержались» – 0 

По первому вопросу решили: 

Внести изменения в локальные нормативные акты школы, в  том числе по 

управляющему совету. 

 

 

 

 

 

Председатель заседания  /Тургаева Н.В.  

 

 

Секретарь заседания  /Избасарова К.З. 

 

 

 


